

# ごうこう NEWS

vol.81



ここからはじまる  
テクノロジストへの道



**コ** ロナウイルスの影響が心配された県総体（前期・後期）が無事に開催されました。全国大会の切符を勝ち取ったボート部を始め、多くの部活動が全力を出し切ることのできた大会になりました。引退する3年生は、部活動で培った力を糧に就職試験にむけてより一層頑張ってください！残された後輩は、新チームとして新しい練習を取り入れた部もあります。先輩の悔しさや果たせなかった目標の実現のために新たに頑張っていきましょう！今後も江津工業の部活動が様々な場所で活躍することを期待しています！

**通** 学路の清掃を通して、他者や地域社会に貢献し、敬愛協働の精神を養うこと目的に、生徒会執行部やボランティア委員会、保健委員会と有志で活動しています。今回は約20名で落ちている松の枝などを回収し、江津駅から江津工業高校までの道を綺麗にしました。本校では5S（整理・整頓・清掃・清潔・躾）を卒業までに身につける力として掲げています。この活動を通して、自分の身の回りの環境整備も意識できるようになってほしいです！

**本** 校では毎年6月、江の川でレガッタ大会を開催しています。県内でこの大会があるのは江津工業だけです！レガッタとは、5人が1つのボートに乗り、4人の漕ぎ手と1人の舵取りによってレースが行われます。今年度は男子18チーム、女子3チームが出場しました。どのチームも力を合わせて一生懸命オールを漕いでいました。圧倒的な速さを見せるチームや、ゴール付近で追いつきそうなチームなど、白熱した競技が展開され、生徒たちは歓声をあげていました！



**6** 月21日、本校体育館で3年生進路ガイダンスを行いました。地元産業を支える企業と本校3年生が直接語り合い、つながることによって働き方や地域の中での役割を考え、就職を身近なものとして意識することを目的として行いました。当日は18事業所の皆様に来校いただきました。製品、資料、工具類を実際に見せてもらいながら車座になり、近い距離感で双方向の交流ができました。生徒は企業の方の熱い説明やものづくりの技術・技能についての話を熱心に聞き、働くことについて深く考える貴重な時間となりました。

**晴** 天の中、ハイレベルな試合が繰り広げられました。男子はバレーボールとソフトボール、女子はバレーボールの試合が行われました。男子バレーボールでは、フルセットにもつれ込む試合が多く、緊張する試合ばかりでした。女子は参加チームが少ないので、教員チームとのエキシビジョンで盛り上りました。ソフトボールでは暑さの中、60分を越える攻防が繰り広げられました。2学期球技大会は11月に行われます！地区高体連への参加を目指して頑張っていきましょう！

**野** 球部は3年生4人、2年生6人、1年生7人、マネージャー2人で活動しています。様々な大会を通じて、技術面だけではなく精神面での成長が鍵を握るを感じ、普段の生活からきちんと取り組むことをチームとして統一しています。最近は朝練習で走り込みを行い夏の大会に向けて体力・精神力の強化を図っています！皆様から応援していただける野球部を目指し、これからも努力を重ねていきたいです！